

令和2年4月

通学バス利用児童の保護者の皆様

千早赤阪村立千早小吹台小学校

校長 近藤 和浩

「登下校連絡カード」の継続使用について（お願い）

陽春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。平素は、本校教育の推進にご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、例年、新年度が始まると、学校より「登下校連絡カード記入についてのお願い」と、新しい『登下校連絡カード（厚紙印刷）』を通学バス利用児童家庭に配布しております。

それを受け、保護者の皆様は、今年度のバス利用各児童の、曜日ごとのおおよその利用状況（習い事・学童等で下校時にバスを利用しない曜日）を記入して頂き、学校に提出頂いております。

しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校になり、前述のプリント等の配布も確実に出来ない状況であり、また、登校した日は、毎回、その日の下校手段を中～下段「臨時連絡」欄に記載頂き、朝の内に提出をお願いしておりますので、しばらくは、昨年度の登下校連絡カードを引き続き、使用して頂きたく存じます。

臨時休業が終了し通常の状態になりましたら、改めて上記プリントと、新年度用の連絡カードを配布いたしますので、記入・提出をお願い致します。

また、その間、1年生のバス利用児童につきましては、新しく配りました連絡カードの「学年・名前・住所・電話番号・緊急連絡先・バスコース（例：Aコース）・乗降場所（例：東阪）」のみ記載頂き、「習い事・学童等で下校時にバスを利用しない曜日」等は記入なさらず、臨時登校日に登校した際は、下校状況（学童等へ行く）を中段の「臨時連絡」欄記入し、担任へ提出願います。

どうぞよろしくお願い致します。